
Pourquoi la foodtech nancéienne
Fetch a mis la clé sous la porte
Dans un post Medium, Jean-Charles Kurdali, cofondateur de Fetch,
revient sur les difficultés qu'il a rencontrées avec sa foodtech
nancéienne. Après trois années au beau fixe, retour sur les raisons
de l'arrêt soudain d'un service qui avait devancé localement les
mastodontes comme Deliveroo et Uber Eats.
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